

Bassersdorf, Zell und Hinwil, 12. Januar 1998

KR-Nr. 17/1998

POSTULAT von Rudolf Ackeret (SVP, Bassersdorf), Georg Schellenberg (SVP, Zell)
und Bruno Zuppiger (SVP, Hinwil)

betreffend Notariatsgebühren

Es seien die Notariatsgebühren neu so zu regeln, dass sie nicht mehr Gemengsteuern bilden, sondern reinen Gebührencharakter haben und sich nach dem kostenmässigen Aufwand der entsprechenden Leistungen richten.

Rudolf Ackeret
Georg Schellenberg
Bruno Zuppiger

Begründung:

Die heutigen Notariatsgebühren haben teilweisen Steuercharakter, gehen in vielen Teilen über das Leistungsäquivalent hinaus und belasten damit Wirtschaft und Private. Die Notariatsgebühren sind deshalb nicht mehr als Gemengsteuern, sondern als reine Gebühren und nach dem kostenmässigen Aufwand der entsprechenden Leistungen festzusetzen.